
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	   	  
	  
	  
	  
	  Caracas	  21,	  de	  Febrero	  2013	  	  
	  
Señores	  
Presidentes	  de	  Asociaciones,	  Clubes,	  Atletas,	  Técnicos	  FVAS	  
	  
	  
Estimados	  amigos.	  
	  
Queremos	   dirigirnos	   a	   ustedes	   para	   saludarles	   y	   sobre	   todo	   agradecer	   a	   las	  
comisiones	  técnicas	  y	  personas	  que	  se	  han	  acercado0	  a	  la	  Federación	  a	  colaborar	  y	  
participar	  en	  Pro	  de	  nuestras	  actividades.	  
	  
Nos	   llego	   el	   año	   2013,	   con	  muchos	   contratiempos	   y	   dificultades,	   pero	   con	  mucho	  
animo	   y	   un	   deseo	   inagotable	   de	   asumir	   junto	   a	   ustedes	   la	   dirección	   de	   nuestra	  
Federación.	  
	  
Pedimos	  disculpas	  de	  antemano	  por	  el	  atraso	  de	  la	  información	  que	  requerían	  y	  que	  
era	  tan	  necesaria,	  material	  en	  el	  cual	  hemos	  venido	  trabajando	  desde	  diciembre	  con	  	  
el	   Gerente	   Deportivo	   Prof.	   Murachi	   Palomo,	   los	   colaboradores	   y	   las	   comisiones	  
técnicas	  que	  desde	  el	  mes	  de	  Diciembre	  no	  hemos	  parado	  de	  reuniros	  para	  poder	  
tener	  claras	  las	  condiciones	  y	  el	  reglamento	  de	  fichaje.	  
	  
Con	   esto	   queremos	   crear	   reglas	   claras,	   competencias	   transparentes	   y	   con	   gran	  
avance	  de	  exigencias	  técnicas.	  
	  
Debemos	  informar	  que	  el	  nuevo	  sistema	  para	  acceder	  a	  los	  recursos	  del	  Ministerio	  
del	  Poder	  Popular	  	  para	  el	  Deporte	  es	  a	  través	  de	  Proyectos,	  los	  cuales	  	  se	  realizan	  
por	   la	   	   Web	   del	   Ministerio	   donde	   	   debemos	   introducir	   (proyecto)	   (No	   pudimos	  
meter	  los	  proyectos	  en	  el	  tiempo	  exigido,	  al	  momento	  había	  cerrado	  el	  sistema),	  	  	  y	  
luego	   previa	   autorización	   y	   aval	   de	   Ministerio	   nos	   asignan	   los	   recursos,	   pero	  
lamentablemente	  	  hasta	  la	  fecha	  no	  tenemos	  asignado	  los	  recursos	  económicos	  para	  
el	   funcionamiento	   de	   nuestra	   Federación.	   Estamos	   a	   la	   espera	   a	   ver	   como	   nos	  
resuelven	  esta	  situación.	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  



	  

	  
	  
Es	   por	   lo	   que	   acompañados	   de	   	   las	   asociaciones,	   clubes	   y	   organizadores	   de	   los	  
eventos,	   debemos	   solventar	   dicha	   dificultad	   y	   poder	   realizar	   nuestros	   eventos	  
deportivos	   organizándolos	   a	   nuestro	   alcance	   y	   buscando	   la	   manera	   menos	  
impactante	  para	  los	  atletas	  de	  realizar	  estos	  eventos	  del	  calendario	  nacional.	  
	  
Por	  otra	  parte	  queremos	  aclarar,	  que	  la	  Federación	  mantendrá	  una	  actitud	  positiva	  
y	   optimista	   antes	   esta	   situación	   y	   buscaremos	   la	   maneras	   de	   buscar	   soluciones,	  	  
recurriremos	   donde	   tengamos	   que	   ir	   para	   que	   estos	   recursos	   puedan	   llegar	   y	   así	  
poder	   asumir	   nuestras	   responsabilidades	   deportivas	   y	   administrativas.	   (Nos	  
acompañara	  Dios	  en	  este	  camino).	  
	  
Sin	  embargo	  debemos	  estar	  consientes	  de	  que	  muchas	  de	  las	  cosas	  no	  dependerán	  
de	   la	   Federación,	   que	   no	   somos	   los	   que	   manejamos	   los	   recursos	   ni	   aprobamos	  
proyectos,	  que	  esta	  en	  las	  manos	  del	  mismo	  Ministerio	  que	  podamos	  participar	  en	  
los	   eventos	   Internacionales,	   que	   podamos	   seguir	   coronando	   logros	   para	   nuestras	  
actividades.	  
	  
Queremos	  que	  quede	  claro,	  que	   la	  Federación	  hará	   todo	   lo	  necesario	  para	  que	   los	  
atletas	   puedan	   competir,	   ser	   parte	   de	   una	   Selección	   Nacional	   y	   que	   puedan	  
representarnos	  en	  los	  eventos	  Internacionales,	  pero	  todo	  dependerá	  de	  terceros,	  del	  
Ministerio	  y	  no	  de	  la	  FVAS.	  
	  
NO	  queremos	  que	  se	  crean	  expectativas	  que	  lamentablemente	  se	  puedan	  convertir	  
en	  Frustraciones	  (ejemplo:	  El	  evento	  de	  Cuba,	  	  que	  a	  pesar	  de	  estar	  aprobado,	  luego	  
el	  convenio	  Cuba-‐Venezuela	  no	  pudo	  dar	  los	  pasajes,	  lo	  que	  trajo	  como	  consecuencia	  
no	  poder	  viajar	  y	  	  generar	  malestar	  para	  los	  atletas,	  técnicos	  y	  representantes),	  pero	  
son	  cosas	  que	  se	  nos	  escapan	  de	   las	  manos	  y	  es	  un	  desacierto	  (error)	  señalar	  a	   la	  
Federación	   como	   responsable,	   ya	   que	   no	   tiene	   injerencia	   ni	   esta	   a	   su	   alcance	  
resolver	  estas	  situaciones.	  
	  
Deberemos	   entrenar,	   conquistar,	   luchar	   como	   atletas,	   la	   Federación	   deberá	  
diligenciar,	   trabajar	   y	   tratar	   de	   resolver	   como	   dirigentes,	   pero	   que	   todo	   este	  
esfuerzo	  que	  hagamos	  no	  genere	  frustraciones,	  ya	  que	  no	  seremos	  responsables	  de	  
los	  resultados	  ya	  que	  dependemos	  de	  unas	  directrices	  que	  nos	  llegan	  desde	  arriba	  y	  
dependemos	  de	  las	  decisiones	  que	  tome	  el	  mismo	  Ministerio.	  
	  
En	  nombre	  de	   la	   Junta	  Directiva	   le	  damos	   la	  bienvenida	  al	  ciclo	  competitivo	  2013,	  
manifestarles	   que	   pueden	   contar	   mas	   que	   nunca	   con	   su	   Federación	   y	   que	   las	  
herramientas	   que	   estén	   a	   nuestro	   alcance	   para	   seguir	   creciendo	   y	   mejorando	   la	  
sabremos	   utilizar	   y	   administrar	   para	   que	   rindan	   frutos	   y	   provecho	   a	   favor	   de	   la	  
Familia	  Subacuática.	  
	  
Nota:	  Nuevamente	  hacemos	  un	  llamado	  a	  que	  se	  convoquen	  a	  elecciones	  de	  Clubes,	  
Asociaciones	  para	  poder	  planificar	  las	  elecciones	  de	  la	  FVAS.	  
	  
	  
	  
	  
	  



	  
	  

	  
	  
La	   FVAS	   nuevamente	   retoma	   las	   conversaciones	   con	   el	   Instituto	   Nacional	   de	   los	  
Espacios	  Acuáticos,	   en	   la	   búsqueda	  del	   reconocimiento	   como	  ente	   organizador	  de	  
las	  actividades	  subacuáticas	  en	  el	  país.	  
	  	  	  	  	  	  
El	   día	   20	   de	   Marzo	   se	   estará	   realizando	   el	   Primer	   Operativo	   de	   registro	   para	  
profesionales	  del	  buceo,	  requisito	  necesario	  para	  registrarse	  ante	  el	  INEA.	  Un	  nuevo	  
logro	  del	  la	  FVAS.	  (pronto	  se	  publicara).	  
	  
	  
	  
	  
Quedamos	  de	  ustedes	  
	  
	  
	  
Junta	  Directiva	  FVAS.	  
	  
	  
	  
	  
Oscar	  Ruiz	  Cubillan	  
Coordinador	  Nacional	  

	   	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  

	  


